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●一般質問●

1　合併20事業について

⑴　重点プログラムの位置づけに

ついて

2　給食センターの建設について

⑴　将来自校方式の給食施設が老

朽化する事で、対応できる施設

の規模7000食について幼稚園、

小学校、中学校の年度別の全体

計画はどのように考えているの

か

問　給食センターを幼・小・中学

校の全体計画を考えるべき

答　合併協議の調整方針とした場

合、7,000食規模のセンターが複

数必要になる。老朽化した自校方

式の給食施設等は、合併特例債の

活用期間も意識し今後議論したい。

⑵　合併特例債が利用できる年度

までに整備を考えているのか

3　小規模校解消についての教育

委員会の考え方と、地元の反応は

すぎ
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●一般質問●

1　地域が存続、再生するための

行政の危機意識について

⑴　「川上の限界地域化」が危惧

される上流域の持つ課題

ア　「川上があり川下がある」と

云われる川上地域は、どのよう

なことになると衰退し生き残れ

なくなるのか

⑵　地域の存続、再生には、地道

な支援の積み重ねが必要であり、

住民の視点に立った政策決定の

必要性［合併協議決定事項の経

過措置（激変緩和策）における

中小企業者の救済策（10万円以

下の物品契約）について］

ア　経過措置における平成18年度

実績と、3月議会答弁の履行状

況は

イ　激変緩和実施率があまりにも

低い（合併前と比べて9総合支

所平均では、印刷は8％、消耗

品は27％）が、その対応策と、

経過措置有効期限（平成23年3

月末まで残り3年3ヵ月）まで

の目標設定は

⑶　成人式の1ヵ所開催（平成20

年1月13日・メッセウイングみ

え）の評価

ア　新成人の視点に立った事前・

事後評価を、どの様な方式で、

いつ実施するのか［津市の推進

する（計画、実行）、評価、改

善の過程］

問　成人式一本化開催の賛否を、

当然にアンケート調査で問うこと

答　成人式の評価は、式典終了段

階で届いた意見を集約し、実行委

員会や関係者で反省会を開催し課

題等を整理する。式場内で何らか

の形で対応したい。
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●議案質疑●

議案第110号　津市指定金融機関

の指定について　　

1　入札制度を導入するのが筋で

はないか

●一般質問●

1　防災から

⑴　只今、巨大地震が発生しまし

た。当局はどのような手順で行

動をするのか

問　巨大災害に対応出来る通信機

材を一日も早く整備すべきである

答　現在の通信機材は、十分でな

いと認識している。新しい通信シ

ステムは現在策定中であり、先々

のことを考え、将来の通信網の整

備計画を作りたい。

2　教育方針から
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